

LAMPIRAN 1

PT.Kingsland Internasional

18 Parc SCBD JL.Jend Sudirman Kav 52-53 Jakarta 12190

SURAT KETERANGAN TELAH MELAKUKAN RISET/PENELITIAN

Nomor: 09.001/SK/LM/2801/2022

Yang bertanda tangan di bawah ini :

Nama : Riko Perlambang
Jabatan : HRD

Dengan ini menerangkan bahwa Mahasiswa yang beridentitas :

Nama : Junsai Daud
NIM : 20170801212
Program Studi : Teknik Informatika
Sekolah/Univ. : Universitas Esa Unggul

Telah selesai melakukan Penelitian/Riset di PT.Kingsland Internasional selama 53 (Lima Puluh Tiga) hari, terhitung mulai tanggal 06 Desember s/d 28 Januari 2022 untuk memperoleh data dalam rangka penyusunan Skripsi Penelitian yang berjudul : **"RANCANG BANGUN SISTEM PRESENSI KARYAWAN PADA PT.KINGSLAND INTERNATIONAL"**.

Demikian surat keterangan ini dibuat dan diberikan kepada yang bersangkutan untuk dipergunakan sepenuhnya.

Jakarta, 28 Januari 2022



LAMPIRAN 2

HASIL WAWANCARA

Narasumber : Anto Pribadi
Jabatan : Senior Engineering
Alamat Narasumber : Jend Sudirman Kav 52-53 SCBD Jakarta Selatan
Waktu Pelaksanaan : 3 Desember 2021

Hasil Wawancara

1. Apakah saat ini ada sistem yang digunakan pada kegiatan kerja di PT. Kingsland Internasional?
Jawab : Ya, hanya dalam kegiatan kerja.
2. Apakah PT. Kingland Internasional saat ini memiliki sistem yang sedang dipakai untuk kegiatan presensi?
Jawab : Tidak, selama ini kami masih menggunakan cara manual.
3. Bagaimana dengan kegiatan presensi yang sedang berjalan di PT. Kingsland Internasional pada saat ini?
Jawab : Cara manual yang saya maksud adalah dengan membagikan kertas absen setiap minggunya kepada pegawai untuk meminta tanda tangan dari setiap pegawai yang masuk kerja pada hari itu. Setelah mereka melakukan tanda tangan pada kertas itu, kemudian akan diserahkan kepada supervisor di setiap divisi untuk dilakukan pengecekan dan persetujuan masuk, tidak ataupun menitip absen. Setelah seminggu berjalan, maka kertas tersebut akan diberikan

ke bagian keuangan oleh supervisor untuk dilakukan pengecekan terlebih dahulu.

4. Bukankah cara itu akan membuang waktu dan memberikan tekanan lebih kepada bagian keuangan?

Jawab : Ya, memang begitulah yang terjadi di sini.

5. Apakah pernah terjadi masalah dalam kegiatan presensi yang sedang berjalan saat ini di PT. Kingland Internasional?

Jawab : Ya, memang sudah sering terjadi masalah yang tidak disengaja ataupun disengaja untuk menguntungkan pribadinya.

6. Jika diizinkan bolehkah saya tahu, masalah apa saja yang sering terjadi pada saat ini di PT. Kingland Internasional?

Jawab: Ya, memang ada berbagai hal seperti kertasnya basah, kotor, terbakar karena puntung rokok, ada yang kertasnya terbawa pulang dan tidak dibawa kembali entah itu disengaja atau tidak, dan berbagai macam alasan lainnya. Ini membuat bingung supervisor untuk memberikan laporan ini kepada bagian keuangan. Sehingga setiap pegawai terkadang ada yang menerima lebih ataupun kurang setiap minggunya, dikarenakan harus dilakukan pengecekan yang cepat pada bagian keuangan.

7. Apakah bapak setuju bila dirancangan sebuah sistem presensi karyawan pada PT. Kingland Internasional untuk memudahkan pendataan karyawan, mengurangi penggunaan kertas yang berlebihan, memudahkan supervisor memberikan persetujuan atau tidak, serta membantu pekerjaan yang dilakukan oleh bagian keuangan dalam melakukan pengecekan?

Universitas

Jawab : Ya sangat setuju, karna dengan begini akan mengurangi pengeluaran
dari pada perusahaan serta memberikan kenyamanan bagi setiap karyawan di sini.

Universitas

Esa Unggul